

Bern, 25. Juni 2010

Medienmitteilung

FDP.Die Liberalen beschliesst Volksinitiative zum Bürokratieabbau für KMU

Entscheid der Konferenz der kantonalen Parteipräsidenten

Die Konferenz der kantonalen Parteipräsidenten (PPK) der FDP.Die Liberalen hat heute die Lancierung einer Volksinitiative zum Bürokratieabbau für KMU beschlossen. Kleinere und mittlere Unternehmen schaffen als Rückgrat unserer Wirtschaft Hunderttausende von Arbeitsplätze. Doch den KMU werden in der Schweiz zu viele bürokratische Hürden in den Weg gelegt. Bereits jetzt setzt sich die FDP mit Vorstössen und Initiativen auf allen Stufen – Bund, Kantonen und Gemeinden – für Bürokratieabbau ein. Um den Kampf gegen die schädliche Bürokratie auch in der Verfassung zu verankern, wird die FDP eine Initiative lancieren. In den nächsten Wochen finalisiert die Partei den konkreten Text. Im Sommer wird die FDP die Initiative der Öffentlichkeit vorstellen. Die Initiative wird voraussichtlich an einem Parteitag im September 2010 lanciert.

Fulvio Pelli, Präsident FDP.Die Liberalen, erklärt:

„Die Bürokratie ist ein grosses Übel für unsere KMU und ihre hunderttausenden Arbeitsplätze. Sie kostet die Volkswirtschaft etwa 50 Mia. Franken jährlich. FDP.Die Liberalen kämpft für mehr und bessere Arbeitsplätze. Mit unserer Initiative und im täglichen Kampf gegen widersinnige Vorschriften können wir den Bürokratiewucher bekämpfen.“

Kontakte:

› Nationalrat Fulvio Pelli, Präsident FDP.Die Liberalen, 079 230 02 03

› Vincenzo Pedrazzini, Vizepräsident FDP.Die Liberalen und Kantonalparteipräsident SZ, 079 400 20 25

› Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63